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Zitat von Pepe 

Für Löwen gab es einen Markt, an dem waren mehrere Vereine interessiert. Es wurde
letztlich der Marktwert erzielt, laut TM.

Ewerton ist ebenfalls zum Marktwert gewechselt. Leibold hatte eine Ausstiegsklausel,
wenn ich das richtig in Erinnerung habe, die etwas unter seinem Marktwert lag.

Für Bredlow wurden 300.000 € erzielt laut TM, den Marktwert beziffern die auf 500.000.

Sehe jetzt nicht, wie Palikuca das Budget selbst heraus geholt hat. Der Verein war auf
Transfererlöse angewiesen und ist dies auch jetzt noch. Heisst: Man muss auch
zukünftig eine positive Transferbilanz vorweisen.

Auf dem Papier mögen sich Neuverpflichtungen wie Hack, Dovedan, Sörensen, Sorg,
Medeiros etc gut lesen.

Eine gute Papierform der Einzelspieler bringt nichts, wenn diese als Mannschaft nicht
funktionieren. Oder bislang nicht mal groß in Erscheinung getreten sind.

Der neuverpflichte Trainer Canadi mit Zweijahresvertrag plus Stab war nach 170 Tagen
Geschichte.

Die letzten 3 Pflichtspiele waren schlicht und einfach desolat, der Trend geht steil nach
unten. Und davor waren auch katastrophale Auftritte dabei, siehe HSV, siehe
Sandhausen. Gegen den 17. der Tabelle wurde man größtenteils vorgeführt. Zu
Kaiserslautern und dem Spiel heute ist jedes weitere Wort überflüssig. Es ist eine ganz
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gefährliche Situation, die im worst case in die 3. Liga führt.

Ingolstadt hatte letzte Saison auch einen "Super-Kader". Wo die jetzt spielen, ist
bekannt. Oder siehe den Absturz von Braunschweig, die in der Vorsaison noch die
Relegation zur Bundesliga gegen Wolfsburg gespielt hatten.

Wir stehen jetzt 1 Punkt vor dem Relegationsplatz. Die Augen vor der Realität zu
verschliessen ala "des wädd scho", ist das Dümmste, was man machen kann.

Alles anzeigen 

Muss ich wiedersprechen

Löwen ging für 8 Mio, das war über Marktwert.

Das Ewerton und Leibold gegangen sind war übrigens der Vertragsschusterei von Bornemann
geschuldet und RP konnte es nun mal nicht verhindern. Diese beiden Abgänge sind es wo uns
weh tun.

Er hat es außerdem geschafft Spieler los zu bekommen die keine Praxis bei uns bekommen
hätten, das hat unser ex Vorstand über Jahre nicht geschafft. Die vielen Leihen von Talente sind
sehr gut.

Bredlow musste verkauft werden weil Mathenia die klare Nr. 1 war, das war der logische Schritt
zu der Zeit damals.

Er wollte weg und nicht als Nr. 2 bleiben, das wäre für das Klima Gift gewesen ihn zum bleiben
zu zwingen.

Canadi hat übrigens nur Co Trainer Orie mitgebracht, es sind auch nur die zwei entlassen. Alle
anderen sind noch da, das ist ganz normal das ein Trainer seinen Co mitbringt.

Alles in einem finde ich die Diskussion um einen Vorstand nach einer Transferperiode lächerlich.
Was genau wird besser wenn man einen neuen Vorstand holt? Dann spielt die Mannschaft
besser???? Mit Sicherheit nicht, lieber sollte man mal die Spieler hinterfragen und den Umbruch
fortsetzen, schließlich sieht man eindeutig das die alten Spieler einfach zu schlecht sind.

Die Neuzugänge Geis, Hack, Frey, Sörensen bringen doch Leistungen. Es fehlt hinten, da sind
die alten Mühl, Margreitter, Erras, Petrak, Behrens, Valentini usw alle überfordert.
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Ich finde man sollte ihn die Winterzeit geben das er die Baustellen LV, IV und DM verstärken
kann.
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